

Cuba ya tiene el 90 % de su población vacunada

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 06 Junio 2022 11:07 - Última actualización: Lunes, 06 Junio 2022 11:08

Visto: 262



El 90 % de la población cubana ya posee el esquema de vacunación completo contra la COVID-19, lo que significa que 9 966 280 personas tienen mejor preparado su sistema inmune para lograr una buena respuesta ante el contagio.

Cuba ya tiene el 90 % de su población vacunada

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 06 Junio 2022 11:07 - Última actualización: Lunes, 06 Junio 2022 11:08

Visto: 262

El Ministerio de Salud Pública, al dar la noticia a través de su cuenta en Twitter, añadió que «Ahí está el ingenio, el esfuerzo y la entrega del sistema de Salud y de un país de hombres y mujeres que, a pesar del recrudescido y genocida bloqueo que nos impone Estados Unidos, no cesan en su empeño de hacer por la vida de su pueblo».

Al cierre del 3 de junio, indica el Minsap, se acumulaban en el país 37 394 674 dosis administradas con las vacunas cubanas Soberana 02 y Soberana Plus, del Instituto Finlay de Vacunas, y Abdala, cuyo titular es el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, las tres con el Autorizo de Uso de Emergencia por parte del Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos, desde los meses de julio y agosto de 2021.

Al menos una dosis de una de esas vacunas han sido recibidas por 10 672 104 personas, de las cuales ya tienen segunda dosis 9 411 243 personas y la tercera 9 112 459.

Hasta este domingo, de 1 105 461 pacientes diagnosticados con la enfermedad en Cuba, desde que aparecieran los primeros casos de COVID-19 en marzo de 2020, se mantienen ingresados solo 137. El registro histórico acumula 8 529 fallecidos a causa de la pandemia, lo que significa una letalidad de 0,77 % en comparación con el 1,18 % del mundo y el 1,73 % de las Américas. En poco más de dos años se reportaron dos evacuados y 57 retornados a sus países.

Desde el 31 de mayo, el uso del nasobuco o mascarilla ya no es obligatorio en Cuba, medida aplicada como resultado de los buenos resultados en el enfrentamiento a la pandemia en la Isla.

Tomado de Granma